

# Tout le monde compte à Montréal !

## Dénombrement des personnes en situation d'itinérance 2022

### Bénévoles recherché(e)s

Le dénombrement des personnes en situation d'itinérance se déroulera en octobre 2022 dans 13 régions du Québec. À Montréal, cette grande opération ayant pour thème *Tout le monde compte* se tiendra le 11 octobre en soirée et les jours suivants.

Concrètement, ce dénombrement permettra d'estimer le nombre de personnes en situation d'itinérance, d'évaluer leurs besoins et d'adapter les services offerts.

### Joignez-vous à nous !

Pour faire de cette démarche un succès, **plus de 1 200 bénévoles** seront nécessaires pour parcourir l'immensité du territoire montréalais. **Une occasion unique d'offrir son soutien aux personnes vivant en situation de précarité.**

Ces bénévoles seront invités à s'impliquer pour des blocs de trois heures et à contribuer de façons suivantes (selon les besoins) :

- Administrer des questionnaires dans des lieux extérieurs
- Administrer des questionnaires dans des refuges ou autres ressources communautaires
- Agir comme chef d'équipe
- Offrir un soutien dans les centres de déploiement

**IMPORTANT** | Une formation sera offerte à tous les bénévoles en vue de leur participation au dénombrement.

### Soumettez votre candidature dès maintenant !

Pour soumettre votre candidature et indiquer vos disponibilités, merci de compléter le [formulaire d'inscription](#).

### Des questions ?

Consultez le [portail gouvernemental](#) ou communiquez avec nous : [denombrement.ccsmtl@ssss.gouv.qc.ca](mailto:denombrement.ccsmtl@ssss.gouv.qc.ca)

### Au plaisir de faire équipe avec vous !